
GWH-Neubauten in Düsseldorf von Siegfried

Beitrag von „myoho07“ vom 11. Juli 2018, 17:55

Hallo,
hatte ja schon an anderer Stelle angekündigt, dass wir wieder umziehen.
Habe die letzten Tage das Gelände vom Aufwuchs weitgehend befreit, blöderweise habe ich 
den Urzustand nicht fotografiert. Einen ungefähren Eindruck gibt Bild 1, ist aber die andere 
Seite des Gartens, sah aber ähnlich aus.
Bild2 zeigt den Maschendrahtzaun, gespickt mit Stacheldraht, alle zu gewuchert mit Efeu (ich 
hasse Efeu), der über die gesamte Länge so vorhanden war.
Bild3 der Platz, wo das 1te GWH aufgebaut wird.
Bild 4 + 5 die Gestrüpp-Reste, Bild 6 die Baumscheibe des Apfelbaums, der dran glauben 
musste.

Beitrag von „Patrick“ vom 11. Juli 2018, 23:30

Hallo Siegfried, na dann bin ich gespannt wie Dein Aufbau läuft. Ich mache bei mir gerade den 
Boden eben und das ist eine Futschelarbeit.  Ich bin froh wenn ich fertig bin.

Beitrag von „myoho07“ vom 10. August 2018, 21:23

Endlich geht es vorwärts. Nachdem die im Weg stehende Fichte der Kettensäge zum Opfer 
gefallen ist, konnte ich weiter machen. Das Untergestell besteht (wie auch schon in Solingen) 
im wesentlichen aus Einschlaghülsen. Waren aber nicht überall zu verwenden, geht nicht im 
Beton. Da habe ich vorhandene Gehwegplatten übereinander gemauert, um auch das gleiche 
Niveau zu kommen. 
Im Gegensatz zu Solingen habe ich keine OSB-Platten verwendet, sondern 18mm 
Siebdruckplatten, die sind zwar wesentlich teurer, aber auch viel länger haltbar, benötigen 
keinen Schutz vor Nässe.
Das GWH ist das gleiche wie in Solingen, habe es aber neu gekauft. Das Alte wird später 
abgebaut und hier in Düsseldorf wieder aufgebaut, dann habe ich 2. auf dem letzten Bild der 
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aktuelle Zustand.

Beitrag von „myoho07“ vom 11. August 2018, 20:17

So, der Rohbau = das Alu-Gerüst ist fertig, bis auf 2 Streben, die fehlen. Möglicherweise sind 
die (hoffentlich) noch in einem Karton mit der Verglasung.

Beitrag von „Kaktus25“ vom 11. August 2018, 20:54

Hallo Siegfried, da hast du ja wieder ganz schön Hand angelegt. Sieht gut aus, und vor allen 
Dingen hast du dann bei 2 Gewächshäusern in der Größe super viel Platz. Hoffentlich musst du 
dann nicht wieder umziehen. Ich staune, dass ein Vermieter erlaubt, 2 solch große 
Gewächshäuser aufzustellen. Wie heizt du denn dann im Winter?

Hoffentlich findest du die Streben noch.

Beitrag von „myoho07“ vom 11. August 2018, 21:11

Hallo Sabine,
Platz ist jetzt schon wieder zu wenig, bei dem, was ich an Kakteen alles noch draußen stehen 
habe.
Unser neuer Vermieter ist gleichzeitig auch mein Schwiegervater. Ist er eines (fernen) Tages 
nicht mehr, gehört alles meiner Frau. Wir sind vor allem deshalb hierhin gezogen, weil dadurch 
kein weiterer Umzug mehr kommen wird.
Ob beide GWH beheizt werden ist noch unklar. So oder so wird die Beheizung weiter per 
Heizlüfter erfolgen. 
Falls die Streben nicht in den restlichen Kartons sind, muss der Lieferant nachliefern.
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Beitrag von „myoho07“ vom 12. August 2018, 21:12

Manchmal bin ich echt doof. Heute Abend fiel es mir wie Schuppen aus den Haaren, die 
Streben an den Giebelseiten, beide mit Tür, haben andere Streben als die Seitenwände. Und 
die sind vollständig, heißt ich habe 2 Streben zu viel, nicht zu wenig.

Beitrag von „myoho07“ vom 18. August 2018, 20:32

So, das Dach ist komplett fertig, der erste Tisch steht, es fehlen noch die Tischplatten. Die 
Seitenscheiben habe ich noch nicht eingesetzt, der Tischaufbau ist so einfacher.
Ich mache übrigens wirklich alles ganz alleine.

Beitrag von „muddyliz“ vom 18. August 2018, 22:41

Hallo Siegfried, sieht schon mal gut aus.
Kleiner Tipp: Nimm statt der Diagonalen aus Holz Regalwinkel, die billgen aus Blech benügen. 
Diese Winkel sind zwar teurer als die Latten, tragen aber weniger auf, z.B. wenn man für den 
Winter noch Zwischenböden einschieben will.

Beitrag von „Marcello“ vom 19. August 2018, 19:32

Hallo Siegfried,
sieht toll aus!
Gr Marc

Beitrag von „myoho07“ vom 21. August 2018, 20:56
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Nachdem gestern einige "krüppelige" Kiefern der Kettensäge zum Opfer gefallen sind, konnte 
ich mich heute wieder der ersten Tischreihe widmen.
Die Tischplatten sind aus Siebdruckplatten (hochwasserbeständig). Ringsum eingefasst in 15 
mm Alu-Winkel und unterteilt in 5 Segmente. Dichtigkeitsprüfung steht noch aus.

Beitrag von „myoho07“ vom 26. August 2018, 20:03

zwischenzeitlich habe ich das Regal fertig, passen so 15 Euro-Schalen drauf. Der erste Tisch ist 
erfolgreich auf Dichtigkeit geprüft, es läuft nichts runter.
Der zweite Tisch ist auch gebaut, die Alu-Winkel kommen voraussichtlich morgen drauf. Heute 
habe ich die hintere Seite mit Stegplatten versehen, die vordere kommt in den nächsten 
Tagen, dann ist das Haus fertig. Die ersten Kakteen haben auch schon Einzug gehalten. Die 
linke Tür ist jetzt auch gangbar, hatte geklemmt und bewegte sich nur mit Gewalt.

Beitrag von „myoho07“ vom 29. August 2018, 20:10

so, das GWH ist jetzt (fast) fertig. Es fehlen nur noch einige Dichtungsgummis und die 
automatischen Fenster-Öffner. 
Die Tische sind etwas schmaler als im Vorherigen, dadurch ist der Gang breiter.
Obwohl ich das gleiche GWH-Modell gekauft habe, ist es 20 cm höher als vorher. das hat einige 
Vorteile, große Kakteen können länger auf dem Tisch stehen, der Abstand zwischen Tisch und 
dem Regal ist auch größer, dadurch haben die Pflanzen darunter mehr Licht. Die Euro-Schalen 
darauf habe ich dadurch quer stellen können. Dadurch finden jetzt 15 Schalen Platz, statt wie 
bisher 10.

Beitrag von „Hardy“ vom 29. August 2018, 20:12

gute Arbeit Siegfried das GH kann sich echt sehen lassen.
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Beitrag von „christian44“ vom 29. August 2018, 20:19

Siegfried sieht echt gut und professionel aus!

Da werden es die Stachler gut haben

Beitrag von „Marcello“ vom 29. August 2018, 21:54

Tolle Leistung, Siegfried! Viel Spass damit.
Gr Marc

Beitrag von „myoho07“ vom 29. August 2018, 22:52

Vielen Dank euch.
Übrigens: auf dem 2ten Bild ganz links im Vordergrund seht ihr den "Nürnberger Stern", eins 
meiner Problemkinder. Hatte bisher nur 1mal geblüht, vor 3 Jahren, als wir innerhalb von 
Solingen umgezogen sind. Das natürlich an einem Tag, wo ich nicht anwesend war. Sonst hat 
sie immer nur Knospen gebildet, die stecken blieben. Sieht so aus, als wenn sie jetzt doch 
nochmal blühen will.

Beitrag von „lucky“ vom 30. August 2018, 17:25

Hi Siegfried, machst du noch Löcher rein und ein Ablauf wie beim Waschbecken das du die 
Tische fluten kannst ? Sieht echt irre aus.
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Viele Grüße Gerd

Beitrag von „myoho07“ vom 30. August 2018, 21:16

Hi Gerd, 
nein, kein Ablauf. Ich gieße mit Brause (Gießkanne oder Gartenschlauch) von oben. Das 
zunächst zu viel an Wasser bleibt auf dem Tisch und wird in kurzer Zeit aufgesaugt. Habe ich 
schon immer so gemacht. Zum Gießen verwende ich Brunnenwasser.
Habe heute wieder eine PKW Ladung (leider haben wir nur einen Kleinwagen) Kakteen geholt. 
Bin echt froh, dass das Substrat recht trocken ist und zu etwa einem Drittel aus Perlite besteht. 
Bei rein mineralischen Substrat hätte ich mir vermutlich ein Bruch gehoben, gerade bei den 
größeren Pflanzen.

Beitrag von „meinemoppe“ vom 30. August 2018, 21:32

Hallo Siegfried

Dann noch viel Spaß beim einräumen 
Das GWH sieht gut aus , macht immer sehr viel Arbeit so etwas aufzubauen.
Besonders wenn man das meiste alleine machen muss .

Gruß Jürgen

Beitrag von „myoho07“ vom 2. September 2018, 18:54
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Heute hat der Stern von Nürnberg dann doch noch geblüht, völlig unspektakulär. Ich hätte der 
ganz sicher keinen Namen gegeben.

Beitrag von „kaktus-andy“ vom 2. September 2018, 19:39

Hallo Siegfried,

ist doch toll das er bei dir blüht. Wie groß ist Blütendurchmesser und Pflanze?
Mein Stern ist noch blühfaul. Ich hoffe dann auf nächstes Jahr.

Gruß
andy

Beitrag von „myoho07“ vom 2. September 2018, 22:10

Hallo Andy
blühfaul ist die korrekte Bezeichnung. Hat bei mir erst 2* geblüht, vor 3 Jahren beim Umzug 
innerhalb Solingen und jetzt beim Umzug nach D'dorf.
Macht aber immer viele Knospen, die immer stecken geblieben sind. DM habe ich nicht 
gemessen, schätze mal so ca. 16cm. Die Pflanze ist sehr groß, schätze mal 40 cm hoch.

Beitrag von „myoho07“ vom 8. September 2018, 18:43

eine sehr arbeitsintensive Woche geht zu Ende. Heute war das Umzugsunternehmen wieder 
da. Gestern habe ich das alte GWH abgebaut, das Podest haben wir heute abgebaut, meine 
Überdachung. Zusammen mit allem, was im Keller war wurde heute alles nach Düsseldorf 
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transportiert. Und der Rest an Kakteen. 
Bilder vor dem GWH und wie es drinnen aussieht. In der Garage stehen auch noch etwa 10 
Kartons mit Kakteen. In den nächsten Tagen muss alles eingeräumt werden.
Ich glaub, ich brauche neue Knie.
Bin aber froh, dass jetzt alles in Düsseldorf ist und wir das Kapitel Solingen beenden können.
Es wird jetzt erst mal eine ganze Weile dauern, bis das 2te (alte) GWH hier wieder aufgebaut 
wird. Hier müssen z. B. erst mal die 3 Fichten zerkleinert und entsorgt werden.
Mir geht die Arbeit nicht so schnell aus.

Beitrag von „myoho07“ vom 8. Oktober 2018, 14:04

so sieht der "Rasen" nach einräumen der Kakteen aus den Kisten aus. (Bild1)
Mittlerweile habe ich alle Kakteen eingeräumt, hat alles in das 1te GWH gepasst. Eine 2te 
Regalebene habe ich eingebaut. (Bilder 2-7)
Bild8 zeigt das 2te GWH, abgebaut und gestapelt sowie mein Lattarium. Ein guter Teil der 
Latten werden für den Aufbau des 2ten GWH benötigt, aber erst im nächsten Jahr.

Beitrag von „Patrick“ vom 8. Oktober 2018, 14:33

Hallo Siegfried, das ist ein tolles Gewächshaus. Da hast Du Dir wirklich tolle Zuchtbedingungen 
geschaffen. Schön!

Beitrag von „meinemoppe“ vom 8. Oktober 2018, 21:14

Oh Siegfried, 
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sieht so aus , das Du bald das 2. GWH aufbauen musst 

Gruß Jürgen

Beitrag von „Aless“ vom 11. Oktober 2018, 10:14

Hallo Siegfried,
das sieht nach mächtig viel Arbeit aus, aber die wird sich sicher lohnen!

Beitrag von „myoho07“ vom 12. April 2019, 21:18

Hallo,

der Aufbau des 2ten GWH hat begonnen, wieder jede Menge Arbeit.

Die (18) Einschlaghülsen habe ich gestern eingeschlagen, heute die Balken für das Untergerüst 
mit Holzschutz gestrichen.

Morgen geht's weiter.

Die Schuttberge stammen aus dem Boden, habe ich neulich ausgegraben. War wohl früher so 
üblich, das übrig gebliebene Baumaterial im Garten zu vergraben, dünne Schicht Beton drüber 
(sollte so eine Art Weg sein). Dann noch 5 cm Erde drauf und Efeu drüber wachsen lassen, 
damit man nichts mehr davon sieht. Na ja, nun kann ich zusehen, wie ich den Dreck wieder los 
werde, als hätte ich nicht schon genug zu tun. Will aber nicht jammern.

Werde weiter berichten, zumindest über den GWH.
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2 erste Bilder

Beitrag von „myoho07“ vom 12. April 2019, 21:37

Hat mit den Bildern nicht geklappt, stehe völlig auf dem Schlauch.

Was mache ich falsch?

Beitrag von „myoho07“ vom 13. April 2019, 08:59

hier jetzt die Bilder, das Forum kann wohl Internetexplorer nicht, mit Firefox gehts
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Beitrag von „Stachel Michi“ vom 13. April 2019, 14:12

Hallo Siegfried

Das mit der Blühfaulheit der´Stern von Nürnberg ´Kann ich nur bestätigen.

Ich habe die Hybride ´Stern von Nürnberg x Soehrensis grandis´.

Hier mal Bilder.
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Gruß

Michael

Beitrag von „myoho07“ vom 3. Mai 2019, 20:12

es geht weiter. Habe es endlich geschafft, den Unterbau fertig zu stellen. Auch die Schuttberge 
sind weg. Habe lange gebraucht, die 4 Eckverbinder zu finden. Jetzt kann ich endlich mit dem 
eigentlichen Aufbau des GWH beginnen. Hoffenlich spielt das Wetter mit.
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Beitrag von „myoho07“ vom 4. Mai 2019, 12:09

kleine Inspektion durch die Flugüberwachung

Beitrag von „Hutkaktus“ vom 4. Mai 2019, 12:32

Wo kommt der Teich hin? 

Beitrag von „meinemoppe“ vom 4. Mai 2019, 14:11

Da hast du noch einiges vor ...

Hoffe für dich das das Wetter besser wird

Beitrag von „Pieks“ vom 4. Mai 2019, 17:33

Barfuß und Entenkacke... 
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Beitrag von „myoho07“ vom 6. Mai 2019, 17:31

Am Samstag konnte ich wegen des schlechten Wetters nicht viel tun, vorhin wurde ich auch 
vom Regen vertrieben.

Mühsam ernährt sich das Eichhörnchen, aber es geht vorwärts.

Beitrag von „Hutkaktus“ vom 6. Mai 2019, 18:36

Ich drücke die Daumen das es bald besser wird mit dem Wetter und natürlich weiterhin gutes 
Gelingen.

Beitrag von „meinemoppe“ vom 6. Mai 2019, 19:50

Ich finde es läuft recht gut bei deinem Aufbau

Beitrag von „myoho07“ vom 7. Mai 2019, 19:37
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heute hat es nicht geregnet, sodass ich gut 4 Stunden weitermachen konnte.

Bis auf die Dach-Windverbindungen ist das Alugerüst fertig.

Für die nächsten Tage sieht es Wettertechnisch nicht so prickelnd aus.

Beitrag von „myoho07“ vom 9. Mai 2019, 20:35

Nachdem gestern komplett ins Wasser gefallen ist und ich nichts tun konnte, war es heute, 
entgegen der Vorhersage, ein recht schöner Tag. Das Dach ist eingedeckt, auch die Giebel sind 
verglast, bis auf die Türen, die werden später eingehängt. Als nächstes werde ich die Tische 
bauen.
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Beitrag von „Magico1“ vom 9. Mai 2019, 23:14

das sieht doch super aus, Siegfried, hoffentlich bekommst Du das auch voll......

Beitrag von „myoho07“ vom 10. Mai 2019, 08:35

Zitat von Magico1

das sieht doch super aus, Siegfried, hoffentlich bekommst Du das auch voll......

Hallo Peter,

das ist meine leichteste Übung, wenn du mal auf Beitrag 25 schaust, 5tes Bild, GWH1, hier 
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steht der ganze Boden voll. Da bekommen die Kakteen zu wenig Licht.

Und in den Schalen drängeln sich die Sämlinge, müssten dringend vereinzelt werden. Ich 
fürchte, dass GWH2 nicht mal ausreicht, um alles unterzubringen.

Werde dieses Jahr wieder viel aussortieren müssen.

Beitrag von „myoho07“ vom 13. Mai 2019, 19:58

Es geht weiter. Tischgrundgerüst ist fast fertig.

Habe Glück, für die nächsten Tage ist gutes Wetter vorher gesagt.

Möchte diese Woche fertig werden, die meisten Kakteen sollen bis Sonntag eingezogen sein.
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Beitrag von „Hutkaktus“ vom 13. Mai 2019, 20:04

Siegfried Hut ab vor Deiner Leistung. Das sieht sehr gut aus und ich drücke die Daumen, das 
du diese Woche alles hin bekommst.
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Beitrag von „meinemoppe“ vom 13. Mai 2019, 20:06

Respekt , da hast du schon einiges geschafft

Beitrag von „myoho07“ vom 15. Mai 2019, 12:56

Tische sind in Arbeit, hoffe, dass ich die heute fertig kriege. Dann noch das Regal, wenn das 
fertig ist kann das GWH eingeräumt werden.

9 Euroschalen habe ich gestern schon mal auf den Boden gestellt und gegossen.

  

Beitrag von „myoho07“ vom 16. Mai 2019, 15:21

19https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5977-gwh-neubauten-in-d%C3%BCsseldorf-von-
siegfried/

https://www.hybridenforum.de/fw5/index.php?attachment/45142-cimg1734-jpg/
https://www.hybridenforum.de/fw5/index.php?attachment/45141-cimg1735-jpg/
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5977-gwh-neubauten-in-düsseldorf-von-siegfried/
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5977-gwh-neubauten-in-düsseldorf-von-siegfried/


Die Tische sind fertig, alle Platten drauf und die Alurahmen geklebt. Als nächstes muss das 
Regal gebaut und aufgestellt sowie mit dem GHW verbunden werden.

  

Beitrag von „Hardy“ vom 16. Mai 2019, 15:44

Man könnt ja fast ein Doku - Film drehen.

Respekt Siggi

Beitrag von „myoho07“ vom 18. Mai 2019, 15:09

Das Regal ist fertig und befestigt. Nun gehts ans Ein-/Umräumen. Eine Herausforderung für die 
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Knie.

  

Beitrag von „meinemoppe“ vom 18. Mai 2019, 15:25

Sehr schön Siegfried ,

denke das einräumen ist noch die wenigste Arbeit

Beitrag von „myoho07“ vom 18. Mai 2019, 17:50

Zitat von meinemoppe
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Sehr schön Siegfried ,

denke das einräumen ist noch die wenigste Arbeit

Nicht so wirklich, da die Kakteen alle unterm Tisch stehen, muss ich auf den Knien 
rumrutschen.

Beitrag von „meinemoppe“ vom 18. Mai 2019, 19:43

Zitat von myoho07

Nicht so wirklich, da die Kakteen alle unterm Tisch stehen, muss ich auf den Knien 
rumrutschen.

WISO machst du dir nicht aus einer wasserfesten Platte und 4 Rollen einen fahrbaren Tisch für 
unten rein , da könntest du sie immer rausziehen zum gießen

Beitrag von „myoho07“ vom 18. Mai 2019, 20:06

Das Gießen ist nicht das Problem, alle Kakteen unterm Tisch müssen rüber ins "neue GWH". 
Bewegliche Teile kosten mich zu viel Platz.

-------------

Ca. 400 Kakteen sind umgezogen, alle 8cm Töpfe.
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Beitrag von „myoho07“ vom 22. Mai 2019, 20:32

weitestgehend eingeräumt, auch Regal ist voll. Ein wenig Platz ist noch.

Vorhin habe ich noch die Frontscheiben eingesetzt. Das war die wenigste Arbeit.

Es fehlen noch die Türen und die automatischen Fensteröffner, geht beides schnell.

Letztes Bild zeigt den Boden vom 1te GWH, der komplett voll war. Die dort stehenden Kakteen 
mussten dringend ins neue GWH in die Sonne. Unterm Tisch fingen einige an, hell auszutreiben.

Bin sehr froh, dass ich jetzt so weit gekommen bin.
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Beitrag von „Hutkaktus“ vom 22. Mai 2019, 20:39

Daumen hoch ich bin beeindruckt. Sehr gut gemacht.
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Beitrag von „frank.hoehnel“ vom 19. August 2019, 23:06

Hallo Siegfried,

wie verhalten sich deine "freischwebenden" Gewächshäuser ohne Bodenkontakt bezüglich 
Energieverbrauch im Winter?

Besser, schlechter oder ähnlich wie ein GWH auf einem Betonfundament?

Ich habe gerade mal durchgerechnet, wieviel Beton und/oder Schalsteine ich für das 
Fundament meines geplanten neuen GWH bräuchte und da ist mir fast schlecht geworden. 
Deine schwebende Konstruktion hat da durchaus Charme.

Biegen sich die Siebdruckplatten durch, wenn du drüberläufst? Sind die irgendwie miteinander 
verbunden (Nut/Feder oder sowas)? Hast du den Fussboden noch irgendwie zusätzlich 
gedämmt?

Danke und VG

Frank

Beitrag von „myoho07“ vom 20. August 2019, 16:26

Hallo Frank,

zum Energieverbrauch kann ich nichts sagen, habe keine Vergleichsmöglichkeit. Ich heize mir 
einem 3KW Bau-Heizlüfter, was der verbraucht, keine Ahnung, habe keinen Zwischenzähler.

Nein, die Siebdruckplatten biegen sich nicht durch, sind 18mm Platten, die sind ansich schon 
recht stabil. Unter den Kanten und jeweils in der Mitte sind Holzbalken 7,8 * 5,8 verbaut. 
Dadurch ergibt sich max. 60 cm nicht unterlegte Länge. Meines Wissens gibt es keine 
Siebdruckplatten mit Nut und Feder.

Habe alle Platten mit Schrauben auf den Traghölzern verschraubt.
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Der Vorteil meiner Konstruktion ist, die sackt nicht ab, kann ich alleine machen, habe 
wesentlich weniger an Gewicht, was bewegt werden muss und lässt sich auch wieder 
vollständig ohne allzu großen Aufwand abbauen.

Beitrag von „meinemoppe“ vom 20. August 2019, 16:51

Hallo Frank ,

Wenn ich dich wäre würde ich ein Steifenfundament mit Schalungssteine machen , die unterste 
Lage ins Wasser stellen , die anderen lose oben daraufstellen. Ausbetonieren, fertig . Innen nur 
Wandkies oder so etwas , Split und Platten verlegen ..

Beitrag von „frank.hoehnel“ vom 20. August 2019, 22:50
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Zitat von meinemoppe

Hallo Frank ,

Wenn ich dich wäre würde ich ein Steifenfundament mit Schalungssteine machen , die 
unterste Lage ins Wasser stellen , die anderen lose oben daraufstellen. Ausbetonieren, 
fertig . Innen nur Wandkies oder so etwas , Split und Platten verlegen ..

Hallo meinemoppe (weiss leider deinen Namen nicht),

ist "die unterste Lage ins Wasser stellen" ein Fachbegriff aus der Baubranche? Und heisst dass, 
dass die Schalungssteine genau waagerecht ausgerichet sein müssen?

VG Frank

Beitrag von „myoho07“ vom 20. August 2019, 22:55

auch wenn die Frage an Jürgen war, sicher müssen die genau waagerecht ausgerichtet werden. 
Ich vermute, dass ins Wasser stellen genau das bedeuted, da Wasser, das nicht bewegt wird 
sich selber immer waagerecht ausrichtet.

Beitrag von „frank.hoehnel“ vom 20. August 2019, 22:56

Hallo Siegfried,

danke für deine Antwort.

Wie verhalten sich die Siebdruckplatten bis jetzt bezüglich Witterungsbeständigkeit? Haben 
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sich schon welche verzogen/ sind uneben geworden?

Wird dieses Material tatsächlich durch längere Feuchtigkeit nicht beschädigt? Die über den 
Gewächshausrahmen hinausstehenden Teile sind doch Regen und Schnee ausgesetzt, oder?

VG

Frank

Beitrag von „meinemoppe“ vom 20. August 2019, 23:06

Hallo Frank ,

Wie Siegfried schon geschrieben hat . Einfach mit der Wasserwaage ausrichten ..

Gruß Jürgen

Beitrag von „myoho07“ vom 21. August 2019, 06:07

Hallo Frank,

die sind absolut wetterfest, auch die Tischplatten sind Siebdruckplatten uns müssen noch mehr 
Feuchtigkeit aushalten.

Manchmal werden die Laufwege bei Baugerüsten aus Siebdruckplatten gemacht, die sind auch 
das ganze Jahr draußen.

Es hat sich keine Platte verzogen, keine ist uneben geworden. Trotzdem würde ich heute im 
Vorfeld die Platten so zurechtsägen, dass keine Überstände entstehen.

hat aber nur damit zu tun, dass durch die Überstände Wasser stehen bleibt und dann 
manchmal ins GWH sickert.
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